



うまい！夏の終わりにスイカ割り



～明るく かしこく たくましい子ども～

令和7年度  
滝沢市立柳沢小中学校  
校報 第10号  
令和7年9月10日  
文責： 小野寺

## 「可愛い子には旅をさせよ」

～小・中の修学旅行から～

小学校5・6年生は8月28日（木）から29日（金）に、中学校3年生は9月3日（水）から5日（金）にかけて修学旅行を行いました。



小学校5・6年生は柳沢小中学校から全行程、バスに乗って移動しました。まずは平泉町の見学からスタート。中尊寺を見学して岩手の歴史を学びました。松島の五大堂・瑞巖寺見学では昼食を食べながら、有名な景色と歴史を体感しました。そしてみちのく伊達政宗歴史館を見た後、仙台うみの杜水族館でイルカをはじめとするたくさんの海の生き物を観察しました。二日目は仙台市科学博物館を見学した後、仙台市の海側に行き、東日本大震災で被災した旧荒浜小学校を見学しました。児童のみなさんにとっては歴史上の出来事です。しかし実際に震災遺構を見学することで東日本大震災をより身近な問題として考えることができたようです。そして午後は八木山ベニーランドで昼食・体験。2時間以上の時間をかけてしっかり堪能しました。この他にも初日の晩にホテル近郊の仙台市街地を散策するなど、限られた時間の

中で色々な体験ができたようです。天候にも恵まれ、児童も教職員も笑顔満載で帰ってきました。



一方、中学生は初日、朝早く柳沢を出発し、盛岡駅から新幹線で上野駅へむかいました。昼食を食べた後、上野動物園で見学を始めました。酷暑の中で観光客は比較的少なく、その分、パンダやたくさんの動物をしっかりと見ることができました。その後、地下鉄を乗り継いで国会へ移動し、短時間でしたが政治の重要施設を見学しました。新橋で夕食を取った後、劇場で劇団四季のミュージカル「アラジン」を見ました。休憩をはさんで3時間近くの大作でしたが、飽きる人はなく、「本物の」ミュージカルを見て、三人の生徒も引率の先生たちもみんな感動していました。



2日目は、主に中学生が自分たちで考えたコースを見学しました。豊洲市場の前にあるチームラボという施設では光を使った最先端のデジタルアートを堪能しました。そしてお台場ではデックス東京の「お台場一丁目商店街」を見学しながら昼食をとりました。そしていよいよ目玉の東京ディズニーランド体験。夕食を含めて7時間以上、生徒たちだけで行動し、時間を守りながら「夢の国」を味わうことができました。



3日目は東京スカイツリーと浅草の見学でした。残念ながら当日は雨天のため、景色がはっきり見えず、浅草寺の参拝も傘をさしながらの移動になりました。しかしそれはそれで、思い出深い出来事になりました。



3日間の修学旅行を通じてたくさんの場所を見学しました。東京での移動には列車を使いました。見学先のみならず、列車の乗り方や出口の探し方、そして町の雰囲気等、本やインターネット上ではわからない事を体感でき、大きな財産にできたと思います。

「可愛い子には旅をさせよ」という言葉があります。小学生も中学生も修学旅行を通して新たな土地を知り、体験を通して多くのことを学びました。同時に訪問先と柳沢との違いを確かめながら、より豊かな目線で柳沢を見つめなおす機会にもなったと思います。今後に期待しましょう。

やってきました、  
スポーツの「秋」



8月27日から小学校の「柳沢チャレンジ」が再開しました。体力向上を目指していろいろな内容に取り組んでいますが、今回の内容はやはり**長距離走**です。9月25日に行われる**校内ロードレース大会**に向けて、これから走り込みを中心に取り組んでいきます。柳沢チャレンジの初日は残念ながら雨模様。このため、体育館でランニングをたっぷりしました。中学生に柳沢チャレンジの時間はありませんが、時間を見つけながら、各自走り込み等の準備をしてほしいと思います。しばらく残暑は続きます。体調に気を付けつつ、体力向上そして自己ベストの更新へ向けてがんばりましょう。



9月3日の柳沢  
チャレンジから

### 岩手地区中学校新人大会について

9月13日（土）、14日（日）、滝沢総合公園体育館において、岩手地区中学校新人大会卓球競技が開催されます。これに向けての激励会が9日（火）朝に行われました。選手の健闘を期待しましょう。

なお、柳沢中学校は人数の都合から、13日は学校で活動し、個人戦（14日）のみの出場になります。